

NEWS

Ketua Bhayangkari Daerah NTB Kunjungi Pengurus Cabang Bhayangkari Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWS.OR.ID

Jan 24, 2025 - 13:55



Mataram, NTB – Ketua Bhayangkari Daerah NTB, Ny. Santi Hadi Gunawan, bersama rombongan pengurus Bhayangkari Daerah NTB, melakukan kunjungan kerja ke Bhayangkari Cabang Kota Mataram pada Jumat (24/01/2025). Kegiatan yang berlangsung di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram ini disambut

hangat oleh Ketua Bhayangkari Cabang Kota Mataram, Ny. Riyan Ariefaldi, beserta jajaran pengurus dan Kapolsek se-jajaran Polresta Mataram.

Dalam arahannya, Ny. Santi Hadi Gunawan menjelaskan bahwa kunjungan kerja ini merupakan agenda rutin Bhayangkari Daerah NTB. Kegiatan ini bertujuan untuk menyegarkan organisasi serta memperkuat peran Bhayangkari dalam mendukung tugas suami sebagai anggota Polri.

“Sebagai istri polisi, Bhayangkari memiliki peran strategis. Kita harus mampu memberikan dukungan penuh kepada suami serta menghadirkan dampak positif bagi masyarakat,” tegas Ny. Santi.

Selain itu, ia juga mengingatkan pentingnya kerja sama dan koordinasi antar pengurus Bhayangkari agar setiap program yang direncanakan dapat berjalan dengan baik dan memberikan manfaat nyata.

Sementara itu, Ketua Bhayangkari Cabang Kota Mataram, Ny. Riyan Ariefaldi, mengapresiasi arahan yang disampaikan oleh Ketua Bhayangkari Daerah NTB. Ia menjelaskan bahwa Bhayangkari Kota Mataram terus berkomitmen mendukung kinerja Polresta Mataram dan menjalankan program-program sosial yang bermanfaat bagi masyarakat.

“Alhamdulillah, peran aktif Bhayangkari Kota Mataram, baik dalam mendukung tugas suami maupun kegiatan sosial, terus berjalan dengan baik. Seluruh program pengurus ranting juga terlaksana secara konsisten,” ungkapnya.

Kunjungan ini juga dirangkaikan dengan panen bersama tanaman bergizi di lahan khusus yang dikelola Bhayangkari Cabang Kota Mataram di belakang Mapolresta Mataram. Kegiatan ini menjadi bukti nyata dukungan Bhayangkari dalam program ketahanan pangan yang sejalan dengan kebijakan pemerintah.

Kehangatan dan semangat kebersamaan yang terpancar dari acara ini diharapkan dapat mempererat hubungan antaranggota Bhayangkari sekaligus memperkuat kontribusi organisasi dalam mendukung tugas kepolisian dan masyarakat. (Adb)